

Jordan, el próximo fenómeno de la música tropical chilena

DIEGO RAMMSY

Jordan Salinas recibió su primer disco de oro cuando tenía 18 años. Las oficiaba de cantante en el grupo Voltaje, con el que había vendido 10 mil copias del disco "La cumbia del pueblo". Corría el 2002 y aún se disfrutaban los vestigios del sound en Chile. Jordan usaba el pelo largo y hacía pasos de baile coreográficos junto a sus compañeros de banda.

Antes había pasado por otro grupo popular llamado La Gran Magia Tropical, y ahora, con 32 clubes de fans a lo largo del país, giraba de norte a sur con Voltaje.

"En 2007 pasé por 'Rojo' que fue una buena escuela para entender el medio televisivo, me sirvió para nutrirme, y adquirir experiencia, pues tenía un equi-

Tiene 28 años, es de Peñalolén y acaba de lanzar su segundo álbum. Bajo la guía de Melitón Vera, ex manager de Américo, va rumbo a convertirse en el nuevo cantante de cumbias de moda.

Nuevo disco
"Jordan y tú" es el segundo álbum del cantante y será lanzado el próximo viernes 7 de diciembre en Ex Oz, a las 22:00 horas.

po completo de televisión a mi disposición", recuerda ahora el cantante en la terraza del departamento de Melitón Vera, su manager actual y ex representante de la última sensación tropical del país, Américo.

Ya bastante fogueado como

cantante, Jordan lanza su primer aventura solista en 2010. "Jordan y la fórmula" logró abrirse terreno gracias a canciones como "Por qué lloras?" y "Lárgate".

"El nombre de mi primer disco no tiene nada que ver con la banda, se lo puse en homenaje a mi bisabuelo, quien disfrutaba mucho mi música. Él solicitaba el vino con jugo a escondidas de mi abuela pidiendo 'la fórmula'", revela el joven de 28 años.

Confeso admirador del trabajo de Juan Luis Guerra y Marc Anthony, Jordan Salinas recientemente puso en las tiendas su

segundo disco, llamado "Jordan y tú", el que lanza el próximo 7 de diciembre en Ex Oz. También saldrá por primera vez del país en gira, invitado por el canal Red Uno de Bolivia, a explorar los mismos mercados que La Noche y Américo han visitado con éxito.

"La idea es que Jordan se convierta en algo más grande y como meta llegar a Viña en 2014, pues la respuesta del público en vivo ha sido avasalladora", dice un calmado y seguro Melitón Vera.

Jordan Salinas canta desde los 14 años y fue parte del programa "Rojo" en 2007.

